

A nivel regional se ha levantado información de 570 pymes con daños en su infraestructura

Avanzan catastro de empresas y agricultores afectados por lluvias

Desde Indap indicaron que existen pérdidas en sistemas productivos y que continúa la entrega de ayudas para la rehabilitación del sector.

El pasado 14 junio el Ministerio de Economía dio inicio al catastro de afectación productiva en Biobío, con el fin de conocer la cantidad de empresas dañadas tras el sistema frontal que azotó a la Región. A poco más de dos semanas, se han catastrado 570 empresas, de las cuales 510 son negocios formales que cumplen con las condiciones y requisitos para poder ser apoyadas eventualmente.

Según los datos preliminares, las comunas de Curanilahue, Lota, Los Ángeles y Arauco concentran la mayor cantidad de empresas con daños materiales en sus instalaciones.

"Por el momento, no existen anuncios de cuál va a ser el instrumento de apoyo. Sin embargo, es importante señalar que en todas las emergencias que hemos



Desde Indap estiman que 1.500 de sus usuarios sufrieron daños en sus sistemas productivos.

**Curanilahue, Lota, Los
Ángeles y Arauco
concentran la mayor
cantidad de empresas con
daños estructurales tras
el sistema frontal.**

tenido el Presidente Boric ha anunciado medidas de apoyo para la micro, pequeña y mediana empresa. Eso fue así en los incendios forestales de 2023 y en las diversas inundaciones del mismo año", indicó el seremi de Economía, Javier Sepúlveda.

DAÑO AGRÍCOLA

Desde Indap detallaron que

1.500 usuarios sufrieron algún tipo de daño en sus sistemas productivos. No obstante, para tener detalles más concretos, desde la entidad esperan a finalizar la aplicación de la Ficha de Afectación Silvoagropecuaria.

Además, Indap Biobío y la Seremi de Agricultura han desplegado ayudas de alimento animal en comunas como Arauco y

Contulmo. "Gracias a que nosotros tenemos alrededor de 12 mil agricultores con asesoría técnica a través de distintos programas, los equipos están haciendo el acompañamiento necesario a los agricultores para ayudarlos retomar los cultivos en sus predios", expuso César Hidalgo, director regional (s) de Indap.